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Отмашку «сливу компромата» на потенциальных претендентов дал сайт,
аффилированный с лицами, более всех заинтересованными в контроле должности
главного судьи региона…

      

С подачи портала «СуперОмск» местные СМИ распространили новость, что нынешний
председатель Омского областного суда Владимир Ярковой скоро покинет свой пост.

  

Руководивший ведомством два срока подряд судья более не намерен участвовать в
конкурсе на соискание этой вакантной должности. По версии ресурса, в связи с
возрастом, близким к предельному для этого

  

вида деятельности.

  

  

Среди возможных сменщиков Яркового оказалась упомянута лишь одна из его нынешних
заместителей – Елена Светенко.

  

Судья, курирующая гражданскую коллегию с 2014-го года и отдавшая работе только в
Облсуде более четверти века, подала документы на открывающуюся вакансию в Высшую
Квалификационную коллегию судей. Среди регалий претендентки называется Знак
отличия «За 30 лет
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безупречной службы».

  

  

Новость, актуальная для начала декабря, когда истек срок подачи документов в ВККС,
появилась в дружном исполнении местных СМИ лишь в третьей декаде.

  

Видимо, тому должны быть какие-то объяснения. Для начала предположим, что
информация о скором уходе господина Яркового – это негласная отмашка рядовому и
коллегиальному судейскому корпусу Омска: с без пяти минут отставником можно не
считаться. Учитывая, что сегодня происходит в судах, сигнал давно уже воспринят
правильно. И отрабатывается.

  

К сожалению, глава Облсуда за два срока своих высоких полномочий так и не
воспользовался правом председательского вето ни на одно из «скользких» судебных
решений своих коллег.

  

А ведь еще может!
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Другая версия не тактического, а стратегического плана.

  

Не исключено, что в обойме претендентов на должность судьи №1 имеется человек,
которого попытается продвинуть на ключевой судейский пост местный «клан
теневиков». И, похоже, это не Елена Светенко.

  

  

Назвав публично ее персоналию, организаторы обсуждения изначально обозначили
слабое и непроходное звено, которым можно пожертвовать, бросив на алтарь
пересудов и кулуарных интриг. Ведь после коррупционного скандала, случившегося с
родственником Светенко судьей Аркадием Кобой, вероятность согласования ее
кандидатуры компетентными органами равно нулю.

  

Или наоборот?!
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Но вероятней всего, неожиданный информационный вброс «про Яркового» имеет под
собой иную конфигурацию.

  

Скорее всего, к обсуждению новой кандидатуры председателя Облсуда подключился
лично губернатор Александр Бурков. Взявшись в последнее время за кадровую
политику, глава региона в ней явно преуспел. И теперь с его мнением, учитывая его
уровень поддержки из Кремля и лично у Путина, придется считаться. Даже ВККС.

  

Можно предположить, что будущий председатель Омского областного суда, как и новый
губернатор, будет человеком не местным, а, значит, более свободным в принятии
решений и равноудаленный от центров влияния. Поэтому есть надежда, что в Омске,
наконец-то, появится не придаток теневиков, коррупционеров и мафиозных структур, по
мнению ряда гражданских активистов,, а полноценная и самостоятельная

  

Третья власть.

  

Виктор Омский,

  

специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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